

## 447 Tres personas relacionadas con el presunto robo de dispositivos móviles fueron detenidas por policías de la SSC

Publicado el 30 Marzo 2019

Comunicado 447

- Las detenciones ocurrieron en la estación Chilpancingo del metro y el CETRAM Pantitlán.

Como parte de la Estrategia de Proximidad por Cuadrantes, elementos de la Policía Auxiliar (PA) y de la Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a cargo del maestro Jesús Orta Martínez, éste día detuvieron en tres diferentes acciones a cuatro posibles implicados con el robo de teléfonos celulares.

Dos de las acciones fueron realizadas por policías de la PA, la primera de ellas ocurrió a las 16:15 horas, en la zona de torniquetes de la estación Chilpancingo de la línea 9, del Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC-M) que se localiza en el Eje 3 Sur -Baja California- y la avenida Insurgentes Sur, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc.

En el lugar una usuaria, de 36 años, pidió apoyo a los elementos adscritos al Cuadrante del sector 70, a quienes les indicó que le sustrajeron de su mochila de color gris, que traía en la espalda, un teléfono celular de la marca iPhone 8, color blanco, con valor de 17 mil pesos, en unas escaleras mecánicas del acceso norte con dirección a la terminal Tacubaya, y señaló al posible responsable.

A petición de parte, los uniformados detuvieron a un hombre de 37 años, a quien tras una revisión preventiva le encontraron el mencionado dispositivo móvil, por lo que enseguida fue puesto a disposición de la Agencia del Ministerio Público 50-B, localizada en la estación Pino Suárez, donde será definida su situación jurídica.

En la segunda acción, a las 15:40 horas, los uniformados pertenecientes al Cuadrante del sector 56 de la PA, durante un patrullaje preventivo se percataron que en el cruce de las calles Villa Cid y Villa Domingo, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóalt, alcaldía Iztapalapa, un transeúnte, de 32 años, iba persiguiendo a un hombre y les indicó que ésta persona le había robado sus pertenencias.

El hombre señalado de presunto robo tras una persecución fue detenido por los oficiales, a quien después de una revisión preventiva se le halló un teléfono celular de la marca Samsung S5, color negro con gris, con un valor de 2 mil pesos, que el denunciante reconoció como de su propiedad; además de asegurarle una navaja de metal color negro, con grabado dorado, de 15 centímetros de mango y 10 centímetros de hoja.

El implicado de 26 años fue llevado a la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial IZP-6, donde se definirá su situación legal por el delito de robo a transeúnte con violencia.

Por su parte, los policías de la PBI, adscritos al Cuadrante del sector CH, que realizaban un recorrido de seguridad en el acceso principal del Centro de Transferencia Modal (CETRAM) Pantitlán, ubicado

en las avenidas Río Churubusco y Manuel Lebrija, colonia Adolfo López Mateos, alcaldía Venustiano Carranza, a las 14:45 horas fueron requeridos por una transeúnte, de 20 años, quien les refirió que al caminar por el andén E, unos hombres la amagaron con un cuchillo y le robaron un teléfono celular de la marca Huawei P20 de color negro, con valor aproximado de 15 mil pesos y la cantidad de 500 pesos en efectivo

Con las características referidas por la denunciante, los oficiales iniciaron una persecución hasta lograr el arresto de los dos posibles responsables, de 24 y 25 años, a quienes tras una revisión precautoria se les halló en poder de los objetos propiedad de la afectada, así como un cuchillo tipo cocina, de 15 centímetros aproximadamente, de acero, con mango de madera negro.

Los detenidos fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial VCA-3, donde se definirá su situación jurídica.

En los tres casos, de acuerdo al protocolo de actuación policial, a los detenidos se les comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por la policía capitalina.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la SSC capitalina, por lo que, pone a sus órdenes el 911, la aplicación para teléfonos inteligentes “Mi Policía” y el número 52089898, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

#### ETIQUETAS

Seguridad y protección

Capital Segura

#### COMPARTIR



#### IMPRIMIR

